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									Depuis 2008, nous accompagnons la transition des entreprises, des institutions financiers et des organisations publiques pour réduire l’impact environnemental de notre société.
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									En travaillant pour les trois secteurs de clientèle, I Care enrichit sa compréhension et son expertise des leviers de la transition environnementale.
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									Nous mobilisons des équipes projet adaptées et expérimentées pour répondre aux besoins spécifiques de nos clients.
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									The rich mix of talents allows us to have a comprehensive understanding of challenges across sectors, value chains, and business models.
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									Working for the three client groups allows I Care to enrich its understanding and expertise in the levers of the environmental transition.
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									Since 2008, we assist companies, financial players, and public organizations in their transition towards a low environmental impact society								
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